



Team Red

学年生徒会執行部発足！

6月の初めに、学年生徒総会が開かれました。本年度の学年スローガンは、「**Team Red ~虹 210色で輝こう~**」です。昨年の「めりはりをつけた生活をしよう」という課題に向かって、1人1人が自分の責任を果たし、努力することによって良い集団を創っていこうという意味があります。210人で考え、決めた学年スローガンです。皆で力を合わせて日々の生活を充実させて欲しいと思います。

【前期学年生徒会メンバー】

学年生徒会長	市川ひかり	企画長	三井葉乃音
学年生徒会副会長	大木翔馬	部員	八木野航平
学年生徒会副会長	中込奏実	部員	角野舜斗
学年書記	増澤啓次郎	部員	橋本香蓮
学年書記	岡村奏那	部員	浅川恵太
学年議長	厚母和花	部員	長谷川蓮
学年議長	河野美月	部員	十文字拓人
生活長	若槻六花	部員	井上理生
学習長	重田夏奈	部員	中村咲陽



中巨摩支部総合体育大会を終えて

6月15、17、24日と支部総合体育大会が行われました。日頃の努力の成果を精一杯発揮し、多くの部が県大会の出場権を獲得しました。引き続き3年生と共に活動ができる場面を頂けます。しかし、残念ながら3年生が引退し、2年生へと引き継がれ押原中の顔として活動する部活動もあります。どちらも3年生の熱い思いを胸に1年後の自分達をイメージして、頑張っていきたいと思います。



職業講話～将来の自分を描いて～

6月24日（木）に職業講話がありました。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため職場体験ができなくなりました。しかし、1年次で生き方学習として、4人の講師の先生をお迎えし行った積み上げをさらに2年次で生かしたいという思いから、6人の講師の先生方をお迎えして、職業講話を行いました。さらに、今年度は各教室に迎えて、より具体的に、間近かで、お話を聞くことができるようにしました。将来の自分を描くことで日々の学習につなげて欲しいと思います。

生徒達も講師の方々の職業について、タブレットを使いながら事前学習を行いました。



岡田真一さん 消防士
甲府消防署
押原中卒業生



湯田坂遥夏さん 消防士
甲府消防署
救急救命士資格取得



長坂省吾さん 警察官
甲府警察署 巡査長
押原中卒業生



小山愛未さん 保育士
みかさこども園
押原中卒業生

☆裏に続きます。



丸山讓司さん ツアーコンダクター
日新トラベル会長



橋爪勇樹さん サッカーコーチ
ヴァンフォーレ山梨

職業講話が終了した直後の生徒達の感想は、

- ・講師の先生の話が真剣で、とても引き込まれた。
- ・今は勉強や普段の生活の両方を頑張らなくてはって思った。
- ・親や先生と話の内容は同じこと（勉強が大切とか）を言っているけど、何か違うって思った。頑張ろうと思った。

などでした。周囲の先生方も、「講話が終了した直後の生徒達の清掃活動での働きぶりが、積極的で目がきらきら輝いていた。」「挨拶が爽やかになった」など生徒達が職業講話を通して、大人になったことを褒めてくれています。この貴重な体験を日頃の活動や学習に生かし将来の自分を描いて欲しいと思います。

ご家庭でも話題にして頂き、生徒達が将来の自分を描けるきっかけにいただければと思います。

ふるさと探訪のしおり配布について

新型コロナ感染拡大防止のため、延期になっていたふるさと探訪ですが、前号の学年通信でもお知らせした通り9月1日（水）に実施予定です。しおりを生徒達と読み合わせをし、1学期中には配布予定です。宜しくお願いします。

携帯の使用の仕方について

昨年度も携帯の使用の仕方について、生徒達に学年集会で話をしました。また保護者の皆様にも学級懇談会や学年通信でも話題にさせて頂きました。2年生になり、少し心配な場面が見られます。夏休みも近づいています。到達度検査も終了した所で、今一度、ご家庭で使用の仕方についてご確認頂ければと思います。宜しくお願いします。

三者懇談宜しくお願いします

7月15、16、19、20日の4日間で三者懇談があります。新学習指導要領改訂に伴い評価方法も変わっています。懇談を通して、生徒達が今後どのような方法で、努力を積み上げていけば良いか一緒に考えられる機会となればと思います。宜しくお願いします。

